

## Townhouse en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

4 Dormitorios | 3 Baños | 177 m<sup>2</sup> Interior | 120 m<sup>2</sup> Terrazas | **Garaje** Si | **Piscina** Si |



### Descripción de la propiedad

Ubicada en los tranquilos jardines de la comunidad frente al mar de Marbellamar, Casa Palmera es una casa adosada de tres pisos bellamente decorada, con amplias áreas privadas al aire libre. Ofrece alojamiento de lujo para ocho huéspedes. Esta propiedad cuenta con dos amplias terrazas, perfectas para disfrutar del buen tiempo; la terraza de la azotea cuenta con una zona de estar cubierta, tumbonas e incluso un jacuzzi con vistas. Tenga en cuenta que el uso del jacuzzi cuesta 25 € por día.

A solo 100 metros de la playa de arena de Casablanca y rodeado de lugares de reunión de celebridades y algunas de las propiedades inmobiliarias más exclusivas del mundo, puede caminar fácilmente (o trotar, andar en bicicleta o andar en bicicleta) a lo largo del Paseo Marítimo (Beachside Walkway) desde Casa Palmera este hasta el casco antiguo de Marbella con sus tradicionales bares y restaurantes ya unos pocos cientos de metros al oeste se encuentra el mundialmente famoso Marbella Club. Un poco más adelante está el Puente Romano Resort, perfecto para codearse con los famosos y con una oferta de bares y restaurantes de primera calidad, tres de ellos con estrella Michelin. El mundialmente famoso Puerto Banús, el lugar de reunión de los ricos y famosos con sus superyates, boutiques glamorosas y fabulosa vida nocturna está un poco más allá...

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.  
No hay necesidad de un auto (nunca puede caminar hasta las tiendas y algunas excepciones).

restaurantes, hay una parada de autobús al final de la calle, los taxis son fáciles y baratos.

**MARBELLA LIVING** Estate Agents ofrecen desde deportes acuáticos, esquí por cable, parapente, windsurf y kitesurf, safaris con delfines y alquiler de barcos hasta paseos a caballo y, por supuesto, golf, que puede jugar en cualquier uno de las docenas de excelentes cursos sobre el abrigo. Hay algo para todos y los huéspedes de Casa Palmera tienen acceso a la piscina comunitaria privada (en los meses más cálidos) y también a las pistas de tenis y paddle. Casa Palmera se encuentra a quinientos metros de treinta excelentes restaurantes, hay cuatro supermercados a siete minutos de la propiedad y los huéspedes simplemente tienen muchas opciones cuando se trata de restaurantes y servicios locales.

Precio bajo demanda

Ref: 1128FRT

Casa Palmera tiene capacidad para ocho personas y ofrece alojamiento e instalaciones lujosas y bien equipadas. La propiedad tiene todas las características clave de una fantástica casa de vacaciones; baños modernos, duchas de hidromasaje, sábanas y toallas de algodón, servicio de mucama (extra opcional) y mucho más. Nuestros huéspedes pueden disfrutar de canales de televisión en español y más de 140 del Reino Unido, escandinavos e internacionales, Internet rápido ilimitado con WIFI y cómodos asientos en el interior y al aire libre, tanto al sol como a la sombra desde las terrazas inferior y superior.

Nada está fuera de los límites en Casa Palmera, los huéspedes tienen el control de toda la casa, desde la terraza de la azotea hasta la barbacoa en la terraza inferior con su comedor. Hay una cocina totalmente equipada con vitrocerámica, vitrocerámica y microondas, incluso tiene una cafetera Nespresso!

En la planta baja hay un dormitorio más pequeño con cama doble, baño con ducha y aseo de invitados, cocina moderna bien equipada, salón cómodo con amplios asientos y TV grande, elegante comedor separado y en el exterior hay una gran terraza soleada con muchos cómodos asientos, sombrillas, mesa de comedor al aire libre y barbacoa de gas. En el primer piso hay un dormitorio principal con cama super king, baño con ducha y vestidores. Hay dos dormitorios de invitados, uno doble de tamaño king, el otro doble, con un baño familiar con ducha y WC. En el tercer piso hay una gran terraza en la azotea con comedor cubierto, tumbonas y jacuzzi (25 € por día). Desde aquí los huéspedes disfrutarán de cálidas tardes con vistas a los jardines, al mar ya la montaña de La Concha.

Brindamos Wi-Fi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 mb y descargas ilimitadas. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; también hay una enorme selección de películas y juegos gratuitos.

Los huéspedes que se alojen más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y cambio de toallas y ropa de cama a mitad de la estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede arreglar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar el servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Uno de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente a la entrada y a la salida y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Tenga en cuenta que el horario de apertura de la piscina es el siguiente;

1 de mayo - 15 de junio: 11:00 - 19:00

16 junio - 15 septiembre: 11h - 21h

16 de septiembre - 15 de octubre: 11:00 - 19:00

Comuníquese con nosotros con cualquier cosa que le gustaría saber; estamos aquí para ayudarlo en todo lo que podamos.

## Townhouse en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

